

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lille, le 08/06/2023

EXERCICE-EXERCICE

DISPARITION D'UN AERONEF DE LOISIRS DE L'AVIATION CIVILE

Point de situation n °2

Ce jeudi 8 juin 2023, un aéronef de loisirs avec trois personnes à bord, en provenance de Charleroi en Belgique et à destination de Rouen, a disparu des écrans radars dans le secteur de Bavay Mesquignies, à 10h50.

Le centre de veille opérationnel du département a été activé à 13h20 en préfecture du Nord.

L'ensemble des services de l'État, les forces militaires, la gendarmerie et la police nationales, les services de secours (sdis59) et l'Office nationale des forêts (ONF), l'ADRASEC, ont été engagés sur le secteur de Locquignol où l'aéronef s'est écrasé en secteur boisé.

Le bilan fait état de deux personnes décédées et une personne en état d'urgence absolue héliportée vers le CHU de Lille.

Georges-François Leclerc, préfet de la région Hauts-de-France, préfet du Nord, remercie l'ensemble des services de l'État et les personnels engagés sur l'événement :

- 38 personnels du sdis engagés ;
- 30 gendarmes ;
- -13 policiers;
- 9 bénévoles de l'ADRASEC (association départementale des radioamateurs au service de la Sécurité Civile).
- 1 hélicoptère du SAMU;
- 2 drones du SDIS59;
- 15 engins du SDIS dont 4 ambulances, 2 fourgons pompe-tonne hors route, 1 véhicule de soutien drone, 1 véhicule de soutien routier, 1 véhicule hors route et 4 véhicules de commandement.

Dans la matinée, ont également participé aux recherches aériennes les moyens engagés par l'ARCC de Lyon (3 hélicoptères issus de la GN d'Amiens, des Douanes de Compiègne et armée de l'air et de l'espace de Villacoublay – en réel dans l'exercice).

Préfecture du Nord

Service régional de la communication interministérielle

Tél: 03 20 30 52 50

Mél: pref-communication@nord.gouv.fr









linkedin.com/company/prefethdf/